

Espaces savoyards : frontières et découpages

Le 39^e congrès des Sociétés savantes de Savoie aura pour cadre le parc d'affaires d'Archamps, les 14 et 15 septembre.

Il y sera question de l'espace savoyard, au sens certes des deux départements savoyards, mais également des États de Savoie selon leurs étendues au cours des siècles.

On y évoquera les problèmes de frontières ; les découpages intérieurs de la Savoie (seigneuriaux, administratifs, juridiques, ecclésiastiques, économiques) ; les espaces homogènes (linguistiques, architecturaux, les parcs régionaux ou nationaux) ; la vie frontalière et les effets "frontières" (les passeurs pendant la guerre, les frontaliers, les disparités du fait de la frontière, etc.).

Renseignements et demande du bulletin d'inscription auprès de : La Salévienne, 87 chemin de la Praille, 74160 Saint-Julien-en-Genevois ou par courriel : la-sale-vienne@wanadoo.fr.